

Das überlegene Therapiekonzept zur frühfunktionellen Therapie

Frühfunktionelle Behandlungsmaßnahmen, insbesondere bei Verletzungen am Fuß und Unterschenkel, haben sich in den letzten Jahren durchgesetzt. Sie tragen zur Verbesserung der Behandlungsergebnisse und zur Verkürzung der Rehabilitationszeit erfolgreich bei.

Durch die alternative frühfunktionelle Behandlung mit ORTHOTECH Therapieschuhen sind limitierte, sicher geführte und stabilisierte Bewegungen und Belastungen möglich.

ORTHOTECH hat das Therapieschuh-Konzept stets erweitert und perfektioniert. Durch die Entwicklung und Produktion der Therapieschuhe gilt das Unternehmen als Pioniere und Wegbereiter im Bereich der frühfunktionellen Behandlungsmethode.

Vorteile der frühfunktionellen Behandlung mit ORTHOTECH Therapieschuhen:

SCHNELLERE HEILUNG

- Frühere Belastung möglich
- Verkürzte Arbeitsunfähigkeit

MEHR KOMFORT

- Keine Krücken oder voluminösen Verbände
- Für Körperhygiene zugänglich
- Abrollunterstützung durch Fersen-Absatzrolle
- Fersenpolster

Überlegene Therapie gegenüber:

GIPS:

- Reduzierte Thrombosebehandlung
- Wundbehandlung möglich
- Keine Mehrfachbehandlung nötig

ORTHESEN UND BANDAGEN:

- Bessere Rotationsstabilität

HARTPLASTIKVERBÄNDEN:

- Erhalt der Gangsymmetrie und Körperstatik
- Mehr Mobilität

Kontakt:

Headware
Agentur für Kommunikation GmbH
Dollendorfer Straße 34
53639 Königswinter

Beatriz Dirksen
Telefon: 0 22 44 / 92 08 66
b.dirksen@headware.de
www.headware.de